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Diakonie Rochlitz
Diakonisches Werk Rochlitz e.V.

 

KONTAKT

Diakonisches Werk Rochlitz e.V.

Mobile Behindertenhilfe

Bahnhofstraße 43 

(im Phönixcenter)

09306 Rochlitz

Ansprechpartner

Heike Schreiber

und Janine Doberenz

Telefon: 03737  / 449182 

E-Mail: mbh@diakonie-rochlitz.de

HILFE IM ALLTAG

  

Die Diakonie organisiert auch 

andere Hilfen:
  

<

<

< 
< 

  

  

Assistenz-Dienst

      Das ist Hilfe im Alltag, 

      wie beim Einkaufen.

Schul-Assistenz 

      Das ist eine Person, 

      die in der Schule hilft. 

  

Ferienbetreuung

Begleitung zu Selbsthilfe-Gruppen

Flyer
in leichter 
Sprache

Bilder: © Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e.V., 
Illustrator Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013.



BERATEN

    

Die Diakonie berät und unterstützt 

Menschen mit Behinderungen und 

ihre Angehörigen, zum Beispiel:

<
< 
< 

  Menschen im Rollstuhl

Schwerhörige oder Taube

Menschen, die Dinge schwer

      verstehen können

Die Beratung gibt es in der Diakonie. 

Oder bei den Menschen zu Hause.

Zum Beispiel wenn sie nicht 

alleine aus dem Haus können. 

Die Beratung ist immer vertraulich.

Das heißt, die Berater sprechen mit 

niemand anders darüber.

Die Beratung ist immer kostenlos.

Die Menschen müssen dafür nichts 

bezahlen.

FREIZEIT
  

  

Die Diakonie kümmert sich 

auch um:
 

< 
< 
< 
<
< 

gemeinsame Nachmittage

Gruppen-Angebote

Rüstzeiten 
  behinderten-gerechte Reisen

Informationen über

      Selbsthilfe-Gruppen:

      Das sind Gruppen, wo sich Menschen

      mit ähnlichen Problemen treffen.

BERATEN
  

  

Die Diakonie berät über viele 

Themen, zum Beispiel über:
   

<
<

< 

< 

< 
< 

< 

< 
< 

  
  

  

Behinderung

Sozial-Leistungen

      Das sind Unterstützungen für  

      Menschen mit wenig Geld.

Erwerbs-Minderungs-Rente

      Das ist Geld, das Menschen 

      bekommen, die nur wenig oder 

      nicht arbeiten können.

chronische Krankheiten

      Das sind sehr lange Krankheiten.

Schwerbehinderten-Ausweis

Wo die Menschen zur 

      Schule gehen können.

Barriere-Freiheit

      Gemeint ist die 

      Zugänglichkeit für alle Menschen.

      Zum Beispiel zu Gebäuden.

Wie Menschen eine Arbeit finden.

Pflege
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